



Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

CRECIMIENTO PAÍS POSITIVO

En medio de la visita de inspección a los avances de las obras de la nueva Línea 7 del Metro de Santiago, el ministro de Hacienda, Mario Marcel, abordó la cifra de Índice Mensual de Actividad Económica (IMACEC) de octubre informada este lunes por el Banco Central, que aumentó un 2,3% respecto del mismo mes del año anterior y en la misma proporción para el IMACEC no minero.

El resultado de este IMACEC estuvo explicado por la producción de bienes que creció 1,7% en 12 meses, fundamentalmente por el resultado de la minería (3,5%) y la industria (2,8%); en el comercio, que aumentó 6,2% gracias a la contribución del comercio mayorista y minorista; y también por los servicios, que incrementaron 2,2% producto del desempeño de los servicios personales.

"Pasamos noviembre preocupados, lamentándonos del IMACEC de septiembre, que en definitiva no fue 0%, fue 0,3% cuando se revisaron las Cuentas Nacionales. Pero surgieron muchas dudas en aquel momento respecto de qué es lo que eso significaba en términos del dinamismo de nuestra economía. Ahora tenemos una cifra de 2,3% por encima de lo que esperaban los economistas en la encuesta del Banco Central, donde la mediana era de 1,8%. Y bueno, eso muestra que la economía sigue creciendo y que septiembre fue más bien un paréntesis. Hemos trabajado en dilucidar bien qué es lo que pasó en ese mes y haciendo un análisis bastante más fino de la combinación de feriados, los días en que caye-

Ministro Marcel por Imacec de 2,3% en octubre: "Muestra que la economía sigue creciendo"

Autoridad actualizó las cifras de crecimiento para este año ajustando de 2,6% a 2,4%. Titular de Hacienda destacó el avance de las obras de la nueva Línea 7 del Metro.

2,4%

es la nueva proyección de crecimiento para este año.

ron, etcétera, llegamos a dimensionar que alrededor de 1,5% de la actividad correspondió a las características de ese mes. Así que, si sumamos ese 1,5% con el 0,3% que en definitiva dan las Cuentas Nacionales, ya tenemos algo más cercano a 2%, que está más alineado con lo que estamos viendo ahora", explicó la autoridad.

El ministro destacó el importante crecimiento anual del comercio y su relevancia para los próximos meses: "Tenemos un aumento muy importante en la actividad de comercio, lo cual significa que el consumo ha estado más dinámico. Ahora tenemos un crecimiento de 6% (interanual), lo que indica que seguimos por este cauce de crecimiento, algo por encima del tendencial y vamos a seguir en esa senda en lo que queda del año. En los últimos dos meses del año probablemente vamos



FOTO: HACIENDA

a ver diferencias más grandes respecto al año pasado, porque el año pasado fueron más bien débiles las cifras de noviembre y especialmente de diciembre", precisó.

Con estos datos, continuó

Marcel, la nueva proyección de crecimiento para este año es de 2,4%. "Esa es nuestra actual estimación, un poco menor a lo que estimamos hace un tiempo atrás, pero nuevamente, siempre creciendo por encima del

crecimiento tendencial, por encima del ritmo de crecimiento que tenía nuestra economía hasta el 2019", complementó.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl